



Die Schülerinnen und Schüler bei einer Kostümprobe

BILD: ZVG

**BADEN:** Kantitheater 2019

*Andreas  
28.3.19*

## «Get Digital!»

Unter dem Titel «Get Digital!» führt die Theatergruppe der Kantonsschule Baden drei Kurzstücke mit Gegenwartsbezug auf.

Seit einem halben Jahr proben 30 Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Baden die Kurzstücke «Mädchen wie die» von Evan Placey, «Lieblingsmenschen» von Laura de Weck und «norway.today» von Igor Bauersima. Wie im digitalen Zeitalter das Lebensgefühl Jugendlicher aussieht, zeigen die drei Erfolgsstücke mit Humor und vergnüglicher Sprach- und Situationskomik.

### Im Rausch der digitalen Welt

Evan Placeys mehrfach prämiertes Drama kreist um eine Gruppe Jugend-

licher, die eine englische Mittelschule besuchen. Ein online kursierendes Nacktfoto einer Schülerin, aber auch dasjenige eines Schülers sorgen bald einmal für mehr als Aufregung.

In Laura de Wecks Komödie versuchen fünf Studentinnen und Studenten mit dem Mobiltelefon ringend und hektisch simsend ja nichts zu verpassen, was gerade angesagt ist und was Tag und Nacht beim Studieren und in der Liebe läuft. Das abgründige Stück von Igor Bauersima beginnt in einem Chatroom: Die 19-Jährige Julie findet mit August einen jungen Mann, der bereit ist, mit ihr in den Tod zu gehen. Allerdings kommt alles ganz anders als geplant.

RS

29., 30. März und 5., 6. April, jeweils 20 Uhr; 31. März und 7. April, jeweils 17 Uhr  
Aula der Kantonsschule, Baden  
[www.kanti-baden.ch](http://www.kanti-baden.ch)